

Fecha:21-11-2024Pág.:9Tiraje:2.800Medio:La Estrella de ChiloéCm2:141,3Lectoría:8.400Supl.:La Estrella de ChiloéVPE:\$87.200Favorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Macron Ilegó a Chile: Venezuela "tiene derecho a elecciones justas"

SEBASTIÁN BELTRÁN GAETE/AGENCIUNO

MACRON Y BORIC ACORDARON UN CENTRO SOBRE IA.

## Macron llegó a Chile: Venezuela "tiene derecho a elecciones justas"

El presidente de Francia Emmanuel Macron arribó ayer a Chile para sostener una reunión bilateral con el mandatario Gabriel Boric, con quien tocaron temas como las guerras en Europa y Asia, tecnología y ciencia. Tras la cita, el jefe de Estado francés se refirió a la situación de las elecciones en Venezuela.

Acompañado por su esposa Brigitte Macron, el gobernante galo llegó a La Moneda para reunirse con Boric con el objetivo de "seguir estrechando lazos entre las dos naciones", dijo la Presidencia.

En una declaración conjunta, Boric expuso que dialogaron sobre temas internacionales como la ofensiva de Rusia en Ucrania, lo que catalogó como una "violación flagrante a los derechos humanos".

"Una cosa en que concor-

damos es que hay que fortalecer lazos entre América del Sury la Unión Europea", sostuvo el Presidente Boric.

Tras la cita Macron participó de varias actividades. En una de ellas varias personas realizaron una manifestación sobre la causa palestina. A raíz de ello el mandatario francés hizo un llamado a que "se liberen los rehenes" (israelíes secuestrados por Hamas) y a que "se reanuden las negociaciones para encontrar una solución política (...) La cuestión en Palestina está ligada a muchas familias chilenas y pueden contar con nuestro compromiso".

Sobre las polémicas elecciones de Venezuela, Macron sumó que "apoyamos al continente en la crisis que sufre, como ocurre con el pueblo venezolano" que "tiene derecho a elecciones transparentes y justas". •